



NIEGA QUE HAYA EXISTIDO PACTO

Se reúne alcaldesa de Chilpancingo con capo

POR ÁNGEL GALEANA
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

CHILPANCINGO.— Ayer se filtraron en redes sociales fotografías y un video en las que se exhibe a la alcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández Martínez, reunida con Celso Ortega Jiménez, líder del grupo delictivo de Los Ardillos.

También se filtró un audio editado de la reunión, en el que la alcaldesa saluda al hombre que porta una pistola en la cintura.

—¿Cómo estás? Yo te hacía ya más viejito (...), dice la alcaldesa.

—Adelante, sí ya estamos viejitos, dice su interlocutor.

—¿Sí?

—¿Ya estás en el cuarto piso?

—Sí.

—Está bien. Cómo poder ayudar, ni me interesa a qué se dedica, dice la alcaldesa.

Con una serie de fotografías, quienes filtraron el video relacionaron el encuentro de la alcaldesa con los 7 cuerpos que fueron abandonados en el centro de Chilpancingo la madrugada del pasado 24 de junio.

Junto a 5 cabezas desmembradas fueron dejadas varias cartulinas.

Una de ellas decía: "Saludos presidenta: Norma Otilia, sigo esperando el segundo desayuno que me prometiste después de que viniste a buscarme. Con cariño, tu amigo".



Foto: Especial

La alcaldesa Norma Otilia Hernández rechazó algún vínculo con la delincuencia en Guerrero.

5

CABEZAS

humanas fueron encontradas en Chilpancingo el 24 de junio y con mensajes a alcaldesa.

La alcaldesa explicó así la reunión revelada en redes: "Hoy que se filtra este video, lo único que puedo comentar es que es un video donde fui invitada a un desayuno con varias personas, obviamente no, por eso me gustaría que investigara mejor la Fiscalía".

Pidió que se filtre todo el video para se esclarezcan situaciones.

"No fue un pacto con la delincuencia y no fue una situación. Quiero que se investigue y quiero que se extraiga ese

video.

—¿La llevó alguien deliberadamente?

—No, tampoco lo quiero decir, porque este tipo de cosas tiene que ser de voluntad, asumiendo cada quien, uno, las consecuencias.

La reunión se realizó al inicio de la administración, en 2021. Una fuente oficial y cercana a la alcaldesa informó que el encuentro se realizó en un restaurante en las inmediaciones del municipio de Mochitlán, en donde Los Ardillos tiene el control de la zona.

El encuentro con el líder delictivo fue gestionado por sacerdotes de la región Centro para "pacificar la región", principalmente por el ahora párroco del municipio de Chilapa, Antonio Salgado Bravo, quien, según la fuente, también estuvo en la reunión.